

CJD Berchtesgaden und die Berglandschaft

by **Konrad Magirus** - Dienstag, Juli 21, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/cjd-berchtesgaden-und-die-berglandschaft/>

Nach einer bequemen Nacht in der Alpenresidenz und einem super Frühstück startete der gemeinsame Tag mit dem CJD Berchtesgaden. Die Mitarbeitenden hatten sich eine Menge ausgedacht. Gestartet wurde mit der Übergabe der Fragebögen an Julian, Niclas und Maxim und einen kurzen Austausch mit Dr. Gerd Schauerte. Leider konnten die Kinder des Asthmazentrums nicht dabei sein, weil das Risiko für eine Corona-Infektion sehr hoch ist. Und bei einem sind sich alle sicher: die Gesundheit geht natürlich vor.

Anschließend machten sich die drei Jungs, gemeinsam mit Martin Huber (Freizeitkoordinator & Erzieher) und Fabian Alraun (Leiter der Öffentlichkeitsarbeit im CJD Bayern) mit den E-Bikes auf den Weg zum Kehlsteinhaus. Tolle Aussichten aus einer Höhe von 1834 Metern waren der Lohn für die Auffahrt.

Nach den weiten Ausblicken ging es runter ins Tal und ein bisschen mit dem Auto weiter. Eine Station am Königssee, wo auch die [CJD Winterspiele](#) immer wieder Station machen, und verschiedene Erklärungen zu der umliegenden Bergwelt waren weitere Bestandteile des Ruhetages. Zu guter Letzt wurden Maxim, Julian und Niclas noch zum Pizzaessen eingeladen.

Für den ereignisreichen Tag geht ein besonderer Dank an Martin Huber und Fabian Alraun, die sich viel Zeit genommen haben und mit den drei Radlern unterwegs waren.

Eine "traurige" Nachricht mussten die drei Jungs aber dennoch verkraften, denn am Nachmittag mussten die E-Bikes wieder abgegeben werden. Somit geht es dann morgen mit den eigenen, unmotorisierten Rädern weiter. Aber auch das werden sie meistern.

Dennoch bleibt das Fazit von Niclas: "Das war ein richtig geiler Ruhetag , aber auch Erlebnistag!"
